

Sous les étoiles d'Albret

Message de vœux du président

bilan 2025 – prévisions 2026

Chers membres et amis de l'association,

C'est avec un immense plaisir qu'à l'aube de cette nouvelle saison astronomique, je vous adresse, en mon nom, mes meilleurs vœux pour l'année 2026. Que cette année vous apporte santé, bonheur, prospérité et, bien sûr, de nombreuses satisfactions sous les étoiles ! Puissent vos rêves les plus chers se réaliser, tant sur Terre que dans l'immensité du ciel nocturne.

1. Retour sur l'année 2025 : une année riche en émotions et en partage L'année écoulée a été marquée par de beaux moments de convivialité, de découvertes et de rencontres entre passionnés. Nos manifestations à Boé, Lisse et Lectoure ont été unanimement appréciées, renforçant encore notre communauté. Malheureusement, l'événement prévu à Moncrabeau a dû être annulé en raison de contraintes logistiques et réglementaires, notamment l'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite et la sécurité des participants. Ces soirées sont ouvertes à tous, membres ou non.

En cas de mauvais temps, nous profitons de ces soirées pour préparer des conférences ou nous s'initier aux outils informatiques liés à la photo-astronomique. Grâce à vos engagements, nous formons un cercle vertueux, les adhérents deviennent ambassadeurs de l'astronomie, partageant leur savoir et leur enthousiasme au sein du club et avec le grand public. Ensemble, nous donnons envie de lever les yeux vers le ciel et faisons de l'Albret une véritable Terre d'Astronomie.

3. Remerciements et perspectives Un grand merci à Pascal LEGENDRE, maire de Réaup-Lisse, pour la mise à disposition de notre local et de la salle. Nous espérons que les élections municipales de mars 2026 nous permettront de poursuivre nos activités dans les meilleures conditions.

4. Projets et objectifs pour 2026

- **Événements publics** : Soirée d'observation à Boé le 6 août, Nuit des étoiles à Lisse le 14 août, observation de l'éclipse du 22 août.
- **Initiation scolaire** : À la demande du maire Pascal Legendre et de son adjoint Serge Egloff, nous organiserons une matinée d'initiation à l'astronomie pour les élèves de CE1 et CE2 de l'école de Réaup, comme nous l'avons déjà fait pour Mézin (deux fois) et un village des Landes.
- **Recherche d'exoplanètes** : Après la photo-astronomique, l'association se lance dans un nouveau défi : la recherche d'exoplanètes. Un projet ambitieux qui promet de belles découvertes et de nouvelles implications pour les membres.

5. Vie associative

- **Renouvellement du bureau** : Lors de cette Assemblée générale, nous procéderons à l'élection du bureau. Le bureau actuel (Serge président, Jean vice-président, Denis secrétaire, Mickaël trésorier) se représente, mais de nouveaux membres peuvent bien sûr se porter candidats.
- **Cotisation** : Le montant de la cotisation reste fixé à 30 € pour 2026, sauf avis contraire de votre part.

6. Mot de la fin Je tiens à vous remercier chaleureusement pour votre dévouement et votre implication. C'est grâce à chacun d'entre vous que notre association rayonne et grandit. Que chaque observation, chaque rencontre, chaque moment partagé sous les étoiles soit une source d'émerveillement et de convivialité. Mickaël vous a transmis le bilan financier, et je vous souhaite à toutes et à tous une excellente année astronomique 2026, riche en émotions, en découvertes et en succès.

N'hésitez pas à partager vos idées pour embellir cette nouvelle année !

Bien astronomiquement,

Serge